

 Bundeskanzleramt

bundeskanzleramt.gv.at

Karl Nehammer
Bundeskanzler

Herrn
Mag. Wolfgang Sobotka
Präsident des Nationalrats
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2024-0.504.288

Wien, am 4. September 2024

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Abgeordneten zum Nationalrat Steger, Kolleginnen und Kollegen haben am 4. Juli 2024 unter der Nr. **19102/J** eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Fußball-Europameisterschaft 2024“ an mich gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1:

1. *Sind Personen im Auftrag bzw. auf Einladung des Bundeskanzleramts zu einem Spiel der Fußball-Europameisterschaft 2024 gereist?*
 - a. *Wenn ja, in welcher Funktion sind diese Personen zu den Spielen gereist?*
 - b. *Wenn ja, wie lange hat der Aufenthalt dieser Personen gedauert?*
 - c. *Wenn ja, welche Kosten sind für den Aufenthalt dieser Personen für das Bundeskanzleramt entstanden?*
 - d. *Wenn ja, haben im Rahmen des Aufenthalts Gespräche mit politischen Vertretern anderer Staaten stattgefunden?*
 - e. *Wenn ja, haben im Rahmen des Aufenthalts Gespräche mit Vertretern der FIFA, UEFA oder anderer Sportverbände stattgefunden?*

- f. Wenn nein, warum hat keine Person des Bundeskanzleramts die österreichische Nationalmannschaft bei einem Spiel vor Ort unterstützt?*

Niemand ist im Auftrag bzw. auf Einladung des Bundeskanzleramts zu einem Spiel der Fußball-Europameisterschaft 2024 gereist. Die jeweiligen Einladungen wurden vom Veranstalter UEFA ausgesprochen.

Zu Frage 2:

- 2. Haben Sie als Bundeskanzler das österreichische Nationalteam bei der Fußball-Europameisterschaft 2024 unterstützt?*
 - a. Wenn ja, wie hat diese Unterstützung ausgesehen?*
 - b. Wenn ja, welche Kosten für den Steuerzahler sind dafür angefallen?*
 - c. Wenn nein, warum haben Sie das österreichische Nationalteam nicht unterstützt?*

Als Bundeskanzler ist es mir selbstverständlich ein Anliegen, die österreichische Nationalmannschaft bei einem solchen Großereignis wie der Fußball-Europameisterschaft 2024 zu unterstützen. Neben der feierlichen Verabschiedung der Mannschaft am 6. Juni 2024 am Heldenplatz in Wien zeigte ich meine Unterstützung auch mit der Teilnahme an folgenden Spielen.

Am 25. Juni 2024 nahm ich am Spiel Niederlande – Österreich in Berlin teil. Zum Stichtag der Anfrage waren Kosten in Höhe von 947,89 Euro abgerechnet. Am 2. Juli 2024 nahm ich am Spiel Österreich – Türkei in Leipzig teil, zum Stichtag der Anfrage waren noch keine Kosten abgerechnet.

Karl Nehammer

